



Monsieur le Ministre d'État honoraire,

C'est avec beaucoup de satisfaction que la Grande-Duchesse et moi-même avons appris la décision du Conseil européen de proposer votre candidature à la présidence de la Commission européenne.

Je vous souhaite plein succès lors du vote d'investiture qui interviendra très prochainement au Parlement européen. Votre engagement et votre expérience incontestables constituent des atouts précieux dans l'accomplissement d'une tâche difficile mais essentielle pour le futur de l'Union européenne.

Henri

Luxembourg, le 27 juin 2014